

NB新聞

NO. 78

八月号

2、3回生最後の大会である秋リーグが9月15日から始まりました。インカレが終わり、この秋リーグに向け1つずつ課題を克服し、最後の公式戦に向けて取り組んで、また練習の成果を十分に發揮できるよう一球一球に気持ちを込め、一戦一戦が、戦っていきます。

たくさんのご声援
ありがとうございました！



8月31日～9月3日にかけて石川県金沢市で開催された文部科学大臣杯第53回全日本大学女子ソフトボール選手権大会に出場しました。

悪天候のため、"ラウンド"状態も全ではなく、試合が中止したり、時間がずれたりする事がありました。

初戦は、愛知星城大学と対戦し、失点を取りながらも、打線を繋げ、奈良学園らしく盛り上げ、逆転し初戦突破を果たしました。2回戦は、東北福祉大学と対戦し、惜しくも敗れてしまい、目標を達成することができませんでしたが、新しい課題が見つかりました。次に、2、3回生にして最後の秋リーグになります。インカレで見つかった課題を秋リーグで出してかり、更にチームワークを高め一丸となって卓をいります。応援よろしくお原貢いします。

結果

○ 奈良学園大学

VS

愛知星城大学 X

X 奈良学園大学

VS

東北福祉大学 ○



文部科学大臣杯 第53回 全日本大学女子 ソフトボール選手権大会

